

## 第3回八坂川健幸ウォーキング開催



第3回八坂川健幸ウォーキングが令和7年3月9日(日)に開催されました。出原橋鉄橋下のひまわり公園に10時集合、会長開会あいさつ、注意事項、準備運動で身体をほぐし、いざ出発！今年は52名の参加者でした。少し肌寒いお天気でしたが、道すがらごみを拾い、おしゃべりに花を咲かせながら楽しく歩いていました。

◎コース(左まわり) ひまわり公園↓八坂橋↓消防署手前中村橋↓Aフーズ前堤防↓八坂川小学校前↓出原橋↓ひまわり公園ゴール

参加の回数



■3回目 ■2回目 ■1回目

参加者男女比(56:44)



### アンケートから

参加者は八坂地区15区中11区で、地区外は上沓掛からでした。参加者の98%の方が楽しかったと回答。1回目、2回目、3回目とほぼ同数で3分の2の方は複数回の参加です。知ったきっかけは回覧板89%、参加者の63%は70代以上でした。アンケートへのご協力、ありがとうございました。

## 卒園式・卒業式



令和7年3月21日(金)八坂幼稚園最後の卒園式が行われ、69年間の歴史に幕を下ろしました。

小学校は3月24日(月)が卒業式でした。子どもたちに八坂の住民で声掛け、気にかけて、見守りましょう。



## 花いっぱい運動

令和6年12月10日(火)、八坂小学校1年生と5年生、八坂幼稚園の園児と自治協の有志で花いっぱい運動として、プランターにビオラやパンジーの植え付けをしました。苗の置き方、土のかぶせ方、自治協のみなさんは優しく、指導していました。児童、園児から「丁寧に優しく教えてもらって良かった、楽しかった」と感想をもらいました。参加の皆さん、お疲れ様でした。



八坂地区のお店や会社の玄関先で花盛りのプランターを見ることが出来ます。

## 安全部防災スキルアップ研修



令和6年度の研修では7月26日、30日の2日間、「避難指示発令時の避難対象世帯の把握」についての図上訓練を行いました。区長、民生委員、防災士が一同に会し、区内の対象者名簿の作成と対象世帯へ周知する訓練で対象の15区中13区約30名の参加がありました。

区内の危険個所の確認や新たな住民の存在など熱心に話われ、大変だけれど大事なことと感想をいただきました。

## 第13回杵築市スポーツ協会 支部対抗駅伝競技大会

令和7年2月9日(日)、八坂チームは昨年の8位から4位と大躍進でした。

選手の皆さん、お疲れ様でした。

また早朝から沿道での熱い応援ありがとうございました。



## 支障木撤去事業



今年度の対象地区は山中区でした。令和7年1月26日、阿蘇宮から山中区に続く市道山中線の支障木の撤去を17人で行いました。

令和7年2月9日に企画されていた第2回目は雪のため中止になりました。

## 古紙回収のお礼

令和6年度古紙回収リサイクル運動は、7月21日、12月15日、7年3月23日の3回実施し、合計27,928円の収入がありました。来年度の自治協の活動に大切にさせていただきます。ご協力、ありがとうございました。



## オータムコンサート in 八坂

秋晴れの午後、令和6年11月3日(日)八坂小学校体育館にて「オータムコンサート in 八坂」が開催されました。会場は約250名の参加者で熱気にあふれ、今年初出演の三重奏楽団「まある」の演奏から始まり、宗近中学校吹奏楽部、杵築高等学校吹奏楽部の演奏と続きました。

毎年、楽しみという方から初めて参加という方までどなたも良かった、楽しかった、感動したとニコニコの笑顔で会場をあとにされていました。出演者、自治協のみなさん、お疲れさまでした。ありがとうございました。

※アンケートから93%の方が楽しかった、96%の方が来年も参加したいとの答え、演奏した方たちへの賛辞もたくさんありました。自治協でこんな企画ができるのは素晴らしいとおほめの言葉もいただきました。みなさん、ご協力、ありがとうございました。



### 三重奏楽団「まある」演奏曲目

1. 愛の挨拶
2. 荒城の月
3. 赤とんぼ
4. さよならまたいつか
5. ケセラセラ ほか



### 宗近中学校演奏曲目

1. Happiness
2. Mera!
3. シュガーソングとビターステップ
4. オレンジ
5. 日本を勇気づける名曲メドレー
6. マツケンサンバ!! ほか



### 杵築高等学校演奏曲目

1. ケセラセラ
2. 秋うたメドレー
3. 明日も
4. 銀河鉄道999
5. 津軽海峡・冬景色 \*楽器紹介コーナー ほか

## 八坂地区グラウンドゴルフ大会

令和6年9月21日地域づくり部主催で開催され38名の参加があり、優勝者は友清区の堀義量さんでした。

また11月16日八坂地区スポーツ協会主催で開催されたグラウンドゴルフ大会には44名の参加があり、優勝は野田区の八坂稔恵さんでした。どちらも一球に一喜一憂、元気な声が聞こえていました。



編集後記: 昨年12月3日未明イルミネーションが壊されました。八坂の風物詩として皆さんに親しまれていましたので、大変残念な出来事でした。何かお気づきのことがありましたら事務局までご連絡ください。